

GOBIERNO REGIONAL Y UFRO REALIZAN ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN EN SALUD ORAL PARA PERSONAS MAYORES DE MALLECO



GOBIERNO REGIONAL
DE LA ARAUCANÍA



Casi 400 personas mayores de las comunas de Angol, Victoria, Traiguén, Purén, Lonquimay, Lumaco, Renaico y Los Sauces han participado en actividades de educación y prevención en salud oral, organizadas en el marco del proyecto "Salud Oral y Medicina Regenerativa del Adulto Mayor de La Araucanía".

El proyecto es liderado por el Gobierno Regional y ejecutado por el Centro de Investigación e Innovación en Odontología Clínica de la Universidad de La Frontera.

Su desarrollo considera tres importantes acciones. Por una parte, atención odontológica general para 1.200 personas mayores de la región, con la posibilidad de ser derivados a interconsultas con especialistas para tratamientos de operatoria dental, periodoncia, cirugía oral, implantología bucomaxilofacial, rehabilitación oral y derivaciones al patólogo oral, así como también con médicos especialistas en geriatría y reumatología; atenciones con técnicas avanzadas de medicina regenerativa; y actividades comunitarias de educación en salud oral.

El gobernador subrogante, Carlos Fuentes, se refirió a esta iniciativa y dijo que, "este programa del Gobierno Regional y que ha sido ejecutado por la Universidad de La Frontera, ha sido muy positivo y valorado por los adultos mayores. Se ha podido desarrollar en 24 comunas de la región y los profesionales universitarios han podido llevar a cabo variadas actividades en torno a la educación y prevención de las principales enfermedades relacionadas a la salud oral, lo que sin duda, permite una mayor prevención en esta área, que se traduce finalmente en dignidad y mejor calidad de vida para nuestros adultos mayores, que en muchos casos, no tienen acceso a este tipo de tratamientos".

En el caso de los talleres de promoción y prevención en salud, "se han desarrollado con éxito, con la participación de aproximadamente 40 personas por comuna. Esto ha permitido entregar a la comunidad información respecto a cuáles son las enfermedades más prevalentes y cómo cuidar la salud oral. Para ello, abordamos diferentes temáticas, como enfermedad periodontal, caries dental y cuidados de prótesis, entre otras", indicó la cirujana dentista, académica de la UFRO y contralora del proyecto, Dra. Claudia Acevedo.